
Guion litúrgico para la eucaristía del segundo domingo de mes cuya colecta se destina a la Cáritas Parroquial



12 de FEBRERO de 2023

(Material para que los miembros de cada Cáritas Parroquial puedan animar la Eucaristía dominical, con el fin de sensibilizar e implicar a la comunidad en el compromiso sociocaritativo.)

Ambientación

En el interior de la Iglesia se colocará en el ambón de las lecturas o bien en el altar un cartel que diga:

Feliz si haces la voluntad de Dios,
serás constructor de su Reino 

Monición de entrada

Bienvenidos a esta celebración que hoy animamos desde Cáritas. Hemos venido a esta Eucaristía para entregar a Jesús lo que tenemos, lo que somos, lo que vivimos, para que en sus manos se multiplique y nos haga ser, en medio del mundo, testimonio de comunidad fraterna, fermento de otro mundo que ya es posible.

Hoy celebramos la **Campaña de Manos Unidas Contra el Hambre** con el lema: "Frenar la desigualdad está en tus manos". Para poder salir de la pobreza y romper la brecha de la desigualdad, las personas deben tener un «trabajo digno» que les posibilite abandonar una espiral de dependencia. Que la belleza de la Palabra de Dios, y el tesoro de la Comunión, nos ayuden a ver la generosidad de Jesús con nuestra vida, y podamos ser signo de

esperanza, comprometiéndonos para cambiar la realidad de la pobreza en la que se encuentran millones de personas.

PALABRA DE DIOS

Monición a la 1ª lectura Eclo 15,16-21

Dichoso será el que camina en la voluntad del Señor. Así podríamos sintetizar lo que esta primera lectura nos quiere transmitir. Si nuestras decisiones cotidianas contribuyen a la felicidad de los que nos rodean, y a nuestra mayor humanización, no dudemos de que estamos caminando en la voluntad de Dios.

Monición a la 2ª lectura 1Cor 2,6-10

Cuando el amor de Dios nos toca en lo más profundo del corazón, somos arrancados del mundo de la mundanidad y superficialidad, y dejamos de ser de este mundo, porque somos llevados al mundo de la profundidad y la interioridad, el mundo donde habita y nos instruye el Espíritu de Dios.

Monición al Evangelio Mt 5,17- 37

La voluntad de Dios sobre nosotros es que seamos plenamente felices. Así contribuiremos a la felicidad de los demás. Todo aquello que ponga en peligro esta felicidad será algo que deberemos evitar o corregir por nuestro bien, y por el bien de los que nos rodean. Jesús quiere de nosotros, sobre todo, autenticidad y coherencia de vida.

PETICIONES

1. Señor Jesús, te pedimos para que los gobernantes escuchen las necesidades de los más desfavorecidos, los últimos, los excluidos de la sociedad, para que legislen y pongan los medios que les haga recobrar una vida digna. Roguemos al Señor.
2. Señor Jesús, te pedimos por los migrantes y refugiados, por los que pasan hambre, por los que malviven en la pobreza, por los que sufren los efectos de la violencia, por los olvidados y desamparados. Roguemos al Señor.
3. Señor Jesús, te pedimos para que tu Iglesia sea fermento del Reino aquí en la tierra, y nunca deje de escuchar las palabras de tus hijos más pequeños y los defienda. Roguemos al Señor.

4. Señor Jesús, te pedimos por todas las asociaciones de Caridad y Solidaridad, para que no desfallezcan en su misión de devolver a tus hijos la dignidad que han perdido o que les han arrebatado. Roguemos al Señor.
5. Señor Jesús, te pedimos para que nuestra caridad sea efectiva con los pueblos en vías de desarrollo, donde las personas tengan el alimento necesario, un desarrollo integral y la promoción laboral para el sustento de sus familias. Roguemos al Señor.

Oración para después de la comunión

Que Seamos, Señor, manos unidas en oración y en don.
Unidas a tus Manos en las Manos del Padre,
unidas a las alas fecundas del Espíritu,
unidas a las manos de los Pobres.

Manos del Evangelio, sembradores de Vida,
lámparas de Esperanza, velos de Paz.
Unidas a tus Manos solidarias, partiendo el Pan con todos.
Unidas a tus Manos traspasadas en las cruces del Mundo.
Unidas a tus Manos ya gloriosas de Pascua.

Manos abiertas, sin fronteras, hasta donde haya manos.
Capaces de estrechar el Mundo entero, fieles al Reino.
Tensas en la pasión por la Justicia, tiernas en el Amor.
Manos que dan lo que reciben, en la gratitud multiplicada,
siempre más manos, siempre más unidas.

Al término de la Eucaristía

Algún miembro del equipo de Cáritas informará, o dará cuenta de la labor que está realizando Cáritas durante este mes, las necesidades que se puedan tener, y las cosas buenas que se van logrando.